

Le Comité de rédaction a poursuivi, au cours de la dixième session et pendant une période de travail inter-sessionnelle de cinq semaines, sa lourde tâche qui consiste à réviser le texte de négociation article par article dans les six langues officielles de la Conférence. Approximativement les 3/4 du projet de convention ont jusqu'à maintenant été examinés par le Comité de rédaction.

La plupart des délégations étaient préoccupées par les délais auxquels la Conférence s'est heurtée depuis un an. C'est pourquoi un programme de travail détaillé a été adopté en vue de la onzième session qui se tiendra à New York en mars/avril 1982. Les trois premières semaines de cette ultime session seront consacrées à la négociation après quoi le texte sera officiellement adopté par la Conférence. La Conférence a en outre prié le Secrétaire Général des Nations Unies de demander aux Gouvernements du Venezuela de prendre les dispositions nécessaires en vue de la cérémonie de signature qui aura lieu à Caracas en septembre 1982.